

Der Zweck des Jüngsten Gerichts

Was ist der Zweck des Jüngsten Gerichts? Hierauf gibt es nur eine Antwort: Es dient zur Ehre Gottes. Es ist die letzte Geltendmachung der Ehre Gottes in der Gegenwart derer, die ihm nicht die Ehre gegeben haben. Die Bibel unterstreicht dies, und zwar aus folgendem Grunde: Das Wesen der Sünde ist, dass sie es ablehnt, Gott die Ehre zu geben. Als der Satan sich gegen Gott erhob, versuchte er seiner Ehre und Herrlichkeit Abbruch zu tun. Doch die Ehre Gottes ist das Höchste, sie steht über allem, und die Erlösung, die Errettung, wird nicht vollständig sein, bis die Ehre Gottes wiederum endgültig und völlig wiederhergestellt und bestätigt ist. Und die Herrlichkeit und Ehre Gottes offenbart sich nicht nur in der Errettung derer, die ihm angehören, sondern auch in der Bestrafung derer, die in der Verwerfung Gottes und seiner heiligen Ansprüche verharrten. Der Zweck des Jüngsten Gerichts ist folglich, dass „Gott alles in allem sei“ (1. Kor 15,28), dass seine Ehre, seine Herrlichkeit in dieser auffälligen und außerordentlichen Weise behauptet werde. Und wenn ich von der „Ehre Gottes“ spreche, so meine ich damit die Ehre Gottes des Vaters, Gottes des Sohnes und Gottes des Heiligen Geistes.